

Torneo Consolación

En Parets

SEGUER 4

MONTMELÓ (R.) 1

Seguer. — Toledo, Conesa, Doménech, Seoane, Coll, Castells, Grau, Segret, Fullá y Pujol.

Montmeló. — Diego, Forns, Castells, Salabreda, Ribalaigna, Manils, Sayol, Cartró, Castell, Cadafalch, Butjosa.

Nos contaba trabajo reconocer en el equipo local, durante la mitad de la primera parte, aquel once que tan brillante juego desarrolló el domingo pasado, frente al de La Ametlla. Con un juego gris, desarticulado, comenzó el partido, y las primeras jugadas transcurrieron en plano de equilibrio, pero a medida que avanzaba el encuentro, se despertaron del marasmo en que vegetaban las líneas de la Seguer y poco a poco se han ido compenetrando hasta convertirse en un acoso sobre la puerta contraria, si bien con resultados negativos. Por fin un centro de Pujol, desde el extremo a la mitad del terreno ha permitido que Segret, muy oportuno, marcara el primer tanto para su equipo.

En el segundo tiempo se ha acentuado el severo dominio por parte de los Seguer, tirándose seis saques de esquina contra el marco del Montmeló y en un remate de una de estos corners, Pujol introduce el balón (2 a 0). Poco después tiene lugar el tercer gol —el mejor de la tarde— y fué debido también a Segret, quien con rápido avance individual, ha batido al portero con potente tiro. Continúa la presión de los locales y seis minutos más tarde Grau, de un buen cabezazo marca el cuarto y último gol.

Dos minutos antes de finalizar el partido, una indecisión de la defensa local, ha sido aprovechada por Sayol que ha conseguido merecidamente el tanto de honor para los suyos.

Examinando la actuación de ambos equipos, diremos que el reserva del Montmeló, compuesto en su mayor parte por elementos jóvenes, no carecen por eso del brío y buena voluntad necesarios. Su moral no decayó un solo momento, lo que les permitió marcar en los últimos instantes cuando ya el resultado adverso debía pesar en su ánimo. Nos gustaron el meta Diego, que actuó acertadamente y asimismo el tercer defensivo.

De su delantera cabe destacar la labor del ala Sayol-Cartró, que no ha regateado su entusiasmo en toda la tarde, combinando alguna incurrida peligrosa.

El equipo de la Seguer, jugando como hemos dicho, con algo de desconcierto al principio, ha adquirido solidez a medida que transcurría el partido, y su delantera si hubiese

tenido algo de mejor suerte en los tiros a puerta, habría obtenido un resultado contundente.

De todas maneras esperamos verles de nuevo ante un equipo de mayor enjundia antes de considerar la calidad actual de su línea atacante, que con la inclusión de Segret de ariete, no hay duda que ha mejorado. También nos ha satisfecho Grau, en el segundo tiempo, que ha permutado con Castells, el puesto de extremo.

Bien los medios volantes y en la defensa sobresalió Doménech por su valentía en el despeje.

El arbitraje a cargo del señor Llopart no ha pasado de discreto, y menos mal que el partido no presentó dificultades.

Daforca.

En San Celoni

LA SALLE 7

LLISSA 0

Buen partido nos ha deleitado hoy el conjunto sacense en el que hemos visto un buen equipo, que de jugar siempre como hoy dará mucho que hablar en este Campeonato, porque como juego, no hay ningún equipo que le pueda igualar. Hoy el equipo ha respondido desde el portero al extremo izquierda, no se pueden hacer distinciones; y si alguna tenemos que hacer será con el extremo derecha que ha tenido una tarde espléndida, de él han salido los pases que tenían que ser los siete goles que reflejaba el marcador al terminar el encuentro.

Del equipo del Llíssa poco se puede decir, nada más se limitaron a defenderse. El arbitraje ha sido regular, no ha tenido complicaciones porque los dos equipos han jugado con mucha deportividad.

Los goles fueron marcados en el siguiente orden, a los 10 minutos al sacar un corner remata Ducrós de cabeza muy bien a las mallas al sacar otro corner F. Amado remata a la red el segundo gol y Ducrós al resolver un barullo marca el tercer gol a los 33 minutos.

A minuto de haber puesto la pelota en juego Amado I marca el cuarto gol para su equipo, al minuto 15 y 40 Ducrós marca dos nuevos goles al aprovechar dos pases del extremo derecha y faltando 4 minutos para finalizar el partido Amado I cierra el marcador con un magnífico tanto de bandera; el mejor de la tarde.

Los equipos se alinearon como sigue:

Llíssa. — Cladellón, Puigdoménech, Bonet, Primo, Arimón, Soley, Relats, Puig, Raga, Doménech y Arimón.

La Salle. — Larger, Illa, Bani, Pladevall, Renau, Valls, Pujolas, Amado II, Amado I, Vinardell y Ducrós.

En Palau de Plegamans

PALAU 5

LA AMETLLA 2

Presentábase para el domingo un partido del máximo interés en el campo local toda vez que debía recibir la visita de La Ametlla, clasificado en tercer lugar, de cuyo resultado podían sobrevenir cambios de importancia en la cabeza de la clasificación. Así demostró entenderlo la afición local cuando asistió a dicho encuentro en tan elevado número de espectadores.

Salieron los jugadores al campo concientes de la trascendencia del partido y de lo necesario e interesante que era para ambos bandos ganar aquel encuentro, por lo que dieron cuanto pudieron de sí para conseguir para su Club los preciados puntos en litigio, siendo por esto que vimos un excelente partido, acaso el mejor de lo que va de Campeonato, con una primera parte de intensa emoción por lo incierto del resultado y por las magníficas y rápidas jugadas con que nos deleitaron ambos bandos, cuyas fuerzas estaban niveladas con extremo como lo demuestra este exiguo 2 a 1 con que terminó el primer tiempo. En la segunda parte las cosas cambiaron, acusándose un notorio bajón en el empuje y moral de La Ametlla cosa que aprovecharon los locales para intensificar sus profundos avances que culminaron al perforar una y otra vez la puerta adversaria hasta conseguir este rotundo 5 a 2.

La Ametlla tiene un equipo que juega con rapidez, intuición y bastante seguridad, lo que nos viene a demostrar que el puesto que ocupa entre los favoritos del grupo no lo ha conseguido por azar.

El conjunto del Palau logró una magnífica actuación que no da lugar para hacer distinciones.

A las órdenes del árbitro señor Vives que tuvo una actuación muy variada, los equipos se alinearon así:

La Ametlla. — Martí, Crespo, Plumé, Barrés, Martínez, Torrens, Samper, Parés, Pujol, Puigdoménech y Vila.

Palau. — Soler, Serratacó, Torras, Mas, Arbós, Bachs, Padró, Ramoneda, Payola, Malla y Sandóval.

Marcaron los goles: Por el Palau, una defensa forastero, Malla, Ramoneda, Sandóval (2). Por La Ametlla, Puigdoménech y Samper.

Corresponsal.

En Montcada

SAN JUAN 4

GONZALVOS 1

Observamos en varias jornadas una baja forma que las Sanjuanistas acusan culminando en el encuentro del pasado domingo donde casi ningún componente del mismo se salvó de la pésima actuación que

Continúa a la pág. 8